

# Dandim Magelang Beri Pengarahan Pada Gelar Apel Siaga Pengawasan Pemilu 2024

Agung widodo - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Sep 24, 2024 - 08:52



*(Foto Dokumen) : Foto bersama selesai apel siaga*

MAGELANG – Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Magelang menggelar Apel Siaga Pengawasan Pemilu tahun 2024 di Lapangan Balkondes Ngadiharjo Kecamatan Borobudur Kabupaten Magelang. Senin (23-09-2024)

Apel siaga yang dipimpin oleh Ketua Bawaslu Kabupaten Magelang Habib

Sholeh S.S dan jajaran Bawaslu Kabupaten Magelang ini Mengambil Tema "Bersama Rakyat Awasi Pemilu Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu" dengan diikuti oleh 350 peserta terdiri dari PKD (Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kelurahan/Desa) dan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan se-Kabupaten Magelang

Kegiatan ini juga dihadiri oleh PJ Bupati Magelang Setyo Ahanto S.H M.H, Dandim 0705/Magelang Letkol Jarot Susanto S.H, M.Si., Kapolresta Magelang yg di wakili kasatreskrim, Kepala Kejaksaan Negeri, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Magelang serta sejumlah OPD terkait di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

Ketua Bawaslu Kabupaten Magelang mengatakan apel siaga pengawasan Pemilu 2024 ini dilakukan dalam rangka untuk mempersiapkan jajaran Pasnwas tingkat kecamatan untuk mengetahui sejauh mana kesiapan tiap anggota bawaslu.

"Apel siaga pengawasan Pemilu 2024 ini menjadi wadah untuk bisa bersinergi dengan stakeholder dan pemangku kepentingan untuk bersama-sama mensukseskan Pemilu 2024 agar berjalan dengan kondusif, aman, tertib dan damai," katanya.

Menurut Habib, apel siaga pengawasan Pemilu 2024 yang dilaksanakan ini khususnya Kabupaten Magelang ini bertujuan untuk semakin menguatkan dan memperkokoh soliditas, koordinasi serta bersinergi menuju Pemilu yang berintegritas dengan tujuun untuk menjaga demokrasi dan mengawal Pemilu agar berjalan sesuai dengan aturan yang semestinya.

"Bawaslu Kabupaten Magelang berharap dengan adanya apel siaga ini semoga bisa mensolidkan jajaran pengawas dari tingkat kecamatan sampai dengan pengawas tingkat TPS untuk mengawal tahapan Pemilu 2024 yang sudah tinggal hitungan hari ini agar berjalan sesuai dengan amanah undang-undang dan peraturan perundang-undangan," menutup Amanatnya



Selesai Upacara Dandim 0705/Magelang memberi pengarahan pada Anggota Bawaslu, Bahwasannya Kodim Magelang beserta seluruh jajaran akan selalu mendukung penuh pelaksanaan Pilkada di wilayah kabupaten Magelang, di harapkan kita semua untuk selalu bersinergi untuk menjaga Pilkada berjalan secara jujur dan Adil, serta yg terpenting adalah selalu jaga Netralitas.

PJ Bupati Magelang juga memberi sambutan dalam acara apel tersebut, PJ Bupati berharap kita untuk mengawal kegiatan ini baik saat kampanye, sampai pelaksanaan pencoblosan, lakukan pengawasan seluruh rangkaian kegiatan tersebut.

"Untuk rekan-rekan Forkopimda mari bersama kita memberi Support untuk kelancaran Pilkada ini," ucapnya.

Redaktur : Serka Rony K.